
 

 

Queridos/as vecinos/as, 

Me dirijo a vosotros/as para anunciaros que, por motivos profesionales, debo dimitir de mis 
responsabilidades como presidenta de la AAVV de Cala Romana y, también de aquellas 
posiciones que ostento en representación de la Asociación tanto en la Coordinadora de 
Entidades de Tarragona (CET) como en la Federación de Levante (FAV). 

Los miembros convocados a la última reunión de la Junta, decidimos realizar el traspaso de 
responsabilidades a Manuela Carbonell Doménech “Noli”, actual Tesorera de la Asociación y 
quien, a partir de ahora ostenta el cargo de presidenta en funciones hasta que se celebre la 
próxima asamblea general y pueda ratificarse su cargo. 

La decisión para designar a la nueva presidenta se ha tomado por unanimidad basándonos en 
que nuestra candidatura se creó gracias a la unión de estas 2 corrientes de liderazgo que 
finalmente optaron por ir unidas en un solo equipo: el de Manuela “Noli” y el mío. Desde el 
principio logramos cohesionarnos de forma natural y trabajar juntos, por el bien común de 
nuestra comunidad.  

Nuestro vicepresidente, Miguel García asumirá el cargo de representación en la CET y 
también en la Federación de Levante dónde irá acompañado de José Manuel Cárabe “Pelolo”, 
actual vocal de nuestra entidad. 

A lo largo de estos meses, hemos asentado una metodología de trabajo que nos ha permitido 
lograr objetivos y seguir posicionando nuestro barrio en la política municipal para dar 
prioridad a muchas de las iniciativas y necesidades que recoge nuestro Plan estratégico y de 
acción.  

Tal y como nos comprometimos, estamos pendientes de concretar el evento informativo 
sobre la Ciudad Residencial a cargo del equipo técnico que lidera la Conselleria de Drets 
Socials de la Generalitat de Catalunya así como, el inicio de los trámites administrativos del 
nuevo Plan de Actividades y de Ayudas que se presenta para el 2023 y en el que, sin duda, se 
recoge retomar nuestra fiesta vecinal de Santa Marina, entre otras.  

Quiero transmitir mi agradecimiento más sincero por la confianza que me habéis depositado 
cada uno de vosotros/as, desde el primer momento y al que, espero haber respondido de la 
única manera que sé: con mi total implicación, compromiso y trabajo en la mejora constante 
de mi hogar y de mi gente.  

En este tiempo he descubierto grandes personas que aman su ciudad y que dedican de 
forma altruista su experiencia y conocimientos al servicio nuestra comunidad. A todas ellas y, 
en especial a cada una de las personas que conforman la Junta de vecinos de Cala Romana y 
a mi familia y amigos, que me habéis alentado en los momentos de decaimiento y, sin los 
cuales nunca hubiera sido posible: ¡GRACIAS! 

Nuestra Junta seguirá adelante, ahora bajo la presidencia de Manuela Carbonell, con la misma 
fuerza y empeño que hemos tenido hasta ahora y con el claro convencimiento de que nuestro 
barrio es responsabilidad de todos y que todos somos Cala Romana.  

 

Recibid un fuerte abrazo  

 

Belén Marrón 

AAVV de Cala Romana 

 

 



 

 

Benvolguts/as veïns/es, 

Em dirigeixo a vosaltres per anunciar-vos que, per motius professionals, haig de dimitir de les 
meves responsabilitats com a presidenta de la AAVV de Cala Romana i, també d'aquelles 
posicions que ostento en representació de l'Associació tant en la Coordinadora d'Entitats de 
Tarragona (CET) com a la Federació de Llevant (FAV). 

Els membres convocats a l'última reunió de la Junta, vam decidir realitzar el traspàs de 
responsabilitats a Na Manuela Carbonell Doménech “Noli”, actual Tresorera de l'Associació i 
qui, a partir d'ara ostenta el càrrec de presidenta en funcions fins que se cel.lebri la pròxima 
assemblea general i pugui ratificar-se el seu càrrec. 

La decisió per a designar a la nova presidenta s'ha pres per unanimitat basant-nos en el fet 
que la nostra candidatura es va crear gràcies a la unió d'aquestes 2 corrents de lideratge que 
finalment van optar per anar unides en un sol equip: el de Manuela “Noli” i el meu. Des del 
principi vam aconseguir cohesionar-nos de manera natural i treballar juntes, pel bé comú dels 
nostres Veïns i veïnes.  

El nostre vicepresident, En Miguel García assumirà el càrrec de representació a la *CET i també 
a la Federació de Llevant on anirà acompanyat d’En José Manuel *Cárabe “Pelolo”, actual vocal 
de la nostra entitat. 

Al llarg d'aquests mesos, hem assentat una metodologia de treball que ens ha permès 
d’aconseguir objectius i continuar posicionant el nostre barri en la política municipal per a 
donar prioritat a moltes de les iniciatives i necessitats que recull el nostre Pla estratègic i 
d'acció.  

Tal com ens vam comprometre, estem pendents de concretar l'acte informatiu sobre la Ciutat 
Residencial a càrrec de l'equip tècnic que lidera la Conselleria de Drets Socials de la 
Generalitat de Catalunya així com, l'inici dels tràmits administratius del nou Pla d'Activitats i 
d'Ajudes que es presenta per l’any 2023 i en el qual, sens dubte, es recull reprendre la nostra 
festa veïnal de Santa Marina, entre d’altres.  

Vull transmetre el meu agraïment més sincer per la confiança que m'heu dipositat cadascun 
de vosaltres, des del primer moment i al qual, espero haver donat resposta de l'única manera 
que sé: amb la meva total implicació, compromís i treball en la millora constant de la meva llar 
i de la meva gent.  

En aquest temps he descobert grans persones que estimen la seva ciutat i que dediquen de 
manera altruista la seva experiència i coneixements al servei de la comunitat. A totes elles i, 
especialment a cadascuna de les persones que conformen la Junta de veïns de Cala Romana i 
a la meva família i amics, que m'heu encoratjat en els moments de decaïment i, sense els 
quals mai hagués estat possible: GRÀCIES! 

La nostra Junta seguirà endavant, ara sota la presidència de la Manuela Carbonell, amb la 
mateixa força i obstinació que hem fet fins ara i amb el clar convenciment de que el nostre 
barri és responsabilitat de tots i que tots som Cala Romana.  

Rebeu una forta abraçada, 

 

Belén Marrón 

AAVV de Cala Romana 


